



令和3年度

学校が元気に！地域が元気に！

コミュニティ・スクールだより No.6

かほく市立高松中学校
校長 漢野 有美子
学校 CN 藤本 深帆
コーディネーター

地域の方との交流

夏休みの7月26日(月)に、高松在住の押し花の先生をお招きし、押し花教室を開催しました。創作部とジュニアボランティアサークル絆のメンバー14名が参加し、レースペーパーや葉書に押し花を施し、コースターやランチョンマットを作りました。

たくさんのドライフラワーの中から材料を選び、花や色の組み合わせや配置を考えました。押し花の先生がペンや、パステル、転写シートなど、いろいろな材料を準備してくださったので、どんどんとアイデアがふくらみ、作っている生徒も笑顔になりました。押し花の先生方も、生徒たちの柔軟なアイデアがとても楽しかったと感想をおっしゃっていました。

色とりどりの作品がたくさん出来上がったので、「特別養護老人ホームことぶき園」のみなさんにお渡ししました。見た方が笑顔になってくれたらうれしいです。



たくさんのドライフラワーから、好きな素材を選びます。選ぶ作業もとても楽しいです。





押し花の先生方です。
楽しい押し花の作り
方をご指導してくだ
さいました。



生徒を代表して、創作部
の部長とジュニアボラ
ンティアサークル絆の
サブリーダーから、感想
とお礼の言葉がありま
した。

ことぶき園のみなさまから写真をいただきました。

“特別養護老人ホームことぶき園”から、押し花の作品を使ったり、飾ったりしてくださっている様子の写真をいただきました。

利用者みなさんがとても喜んでくださっている様子が伝わってきて、うれしくなりました。

写真を届けてくださってありがとうございました。

ことぶき園のホームページでも紹介して下さっています。



